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部 会 議 事 録  （まち協全体会資料） 

部 会 名 片瀬・江の島まちづくり協議会 全体会 

会 議 名 令和４年度 第５回片瀬・江の島まちづくり協議会 

開 催 日 時 
２０２２年（令和４年）８月１８日（木） 

午後３時３０分から午後５時２０まで 

開 催 場 所 片瀬市民センター ホール 

出 席 者 

委 員：１６人（総数 ２３人） 

（出席者）畠山会長、甘粕副会長、三觜副会長、澁谷副会長、 

德江副会長、飯森委員、藤原委員、甘粕委員、阪井委員、

𠮷見委員、依藤委員、岡田委員、山口委員、福島委員、 

近藤委員、保川委員 

事務局：７人（出席者 横田センター長、森井主幹、関口、

下間、吉岡、國松、富樫） 

勉 強 会 

公園課から、当日資料を基に片瀬山公園の計画並びに現時点の整

備状況が説明され、片瀬山公園の整備や運用について意見交換を行

った。 

[質問］夕方は誰もおらず公園としての機能を果たしていない。ま

た、旧片瀬山プール跡地も活用されていない。簡単なものでも

よいので展望台を作るなど、人が集まる空間にはできないの

か。 

[回答 公園課］風致公園として整備されているため、他の公園と比

べ遊具が設置されていない。トイレは老朽化のため改修した。

樹木の保全は市全体の課題と捉えているが、現在、耐用年数が

超過し老朽化した遊具を適宜更新している状況。 

[意見］木が道路に出て倒れそうで危険。昔は龍口寺の通路が通れ

た。しかし現在は塞がれている。災害発生時の避難場所への近

道にもなっている。 

また、江ノ電の江ノ島駅の中に広域避難場所の表示が以前は

出ていたが、現在はない。 

[質問］公園の具体的な整備計画はないのか。計画がないのであれ

ば、片瀬地区として考えていきたい。 

[回答 公園課］具体的な整備計画や遊具の設置計画はない。 

[意見］公園内に照明が４つしかなく、夜は真っ暗。指定緊急避難場

所なので、照明を増設したほうが良い。 

[回答 公園課］避難場所の機能強化として照明の増設については、

防災安全部とも協議し、できることは行っていきたい。 

[質問］避難するための片瀬山公園となっているのであれば遊具新

設などの規制や制限はあるのか。 

[回答 公園課］公園の整備後避難所としての位置づけしているため 
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制限はない。 

 

今回の質問、意見などを集約し、危機管理課からの防災の観点から

説明などを受ける中で勉強会を進めていくことを確認した。 

 また、その他として、片瀬山公園の現状把握のため、現地を確認

したいとの意見もあったことから、別途日程を設定し、現地を歩い

て確認することとなった。 

報  告 

４ 報告（資料１） 

（１）前回全体会について 

（２）各部会等からの報告 

（３）地域団体からの報告 

（４）意見交換について 

報告事項・意見等 

 

４ 報告（資料１） 

（１）前回全体会について 

第４回全体会及び部会報告について 

事務局から、第４回全体会の結果について報告した。 

 

（２）各部会等からの報告 

ア 人材・情報バンクセンター運営委員会 

人材・情報バンクセンター事業の地域活動見学＆ボランティ

ア体験会が開催期間中である。 

 イ 郷土文化推進部会 

片瀬こま保存会のイベントなど、引き続き継続して活動する。 

 ウ 青少年健全育成部会 

１１月に防災をテーマに意見交換会を実施する予定であり、

講演会は次年度に繰り越すこととなった。 

エ ボランティアセンター運営委員会 

ひだまり教室を開催している。また、夏休みの将棋教室は、

８月上旬はコロナの感染拡大のために中止。下旬に感染対策を

行い実施する。 

オ 広報事業ワーキングの状況について報告。山口委員に座長を

お願いすることとなった。 

 

（３）地域団体からの報告 

ア スポーツの会 

地区レクリエーション大会が新型コロナウイルス感染拡大

状況を踏まえ、中止となった。 

イ 生活環境協議会 

８月に海岸周辺ゴミ拾いキャンペーンを実施したことが報 

告された。（残りは２２日（月）） 

ウ 諏訪神社の例大祭について 

宮入がないなど規模を一部縮小し開催する。 

エ コミュニティスクールの取組みや子どもを取り巻く現状等

について、当日配布資料を基に情報提供した。 
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[意見] 将棋など、地域の方と交流できる空き教室があるのか。 

[回答] 人口増加、児童数増加、少人数教室や特別支援学級など、 

教室に空きがない。 

[意見］ 最近のコロナ対策は過剰である。学校内や学童内でもマス

クを外しての会話が制限されている。大人が思う以上に子どもた

ちの心を押さえつけている。 

 

（４）意見交換について 

事務局から、資料２を基にこれまで５月の全体会から７月の全体

会まで３回に渡り開催され、防災、情報、祭りなどをテーマに意見

交換を行うことで、「地域のつながり」が共通の課題であることを確

認した。今後も、必要に応じて意見交換をしていきたい。 

 

議  題 

 

（１）まちづくり通信第４２号について 

 

議題に対する検討

事項・決定事項・

意見等 

 

（１）まちづくり通信第４２号について 

事務局から、当日配布資料を基に説明。全戸配布に向け、各地域

団体の中で記事の確認を依頼した。 

次回までの 

確認事項 
片瀬山公園内の現状について徒歩にて現地確認するための調整 

その他 特になし。 

次回会議 

開催日時・場所 

全体会 

日時：２０２２年（令和４年）９月１５日（木） 

午後６時３０分 から 

場所：片瀬市民センター ホール 

           


